

Países acogen con beneplácito suspensión de pruebas nucleares de RPDC



Pyongyang, 21 abr (RHC) Diversos países, en especial las principales potencias del mundo, acogen con beneplácito la decisión de la República Popular Democrática de Corea (RPDC) de suspender todos sus ensayos balísticos y nucleares.

China consideró positiva la disposición, pues allanará el camino para solucionar la crisis en la península de Corea.

El portavoz chino del Ministerio de Relaciones Exteriores, Lu KangSe, expresó que trata de un acto que contribuirá a desnuclearizar ese territorio y a poner fin a las fricciones dentro y fuera de la zona.

En un comunicado el vocero también resaltó que China apoya a la RPDC en la búsqueda de soluciones a las inquietudes de las partes involucradas mediante el diálogo y desea que este último paso permita alcanzar logros en su desarrollo económico.

Asimismo, Corea del Sur recibió con agrado la decisión del vecino país de suspender sus ensayos nucleares y de misiles, además de cerrar su recinto de ensayos nucleares de Punggye-ri en la zona

norte.

Tal determinación "creará un ambiente muy positivo para el éxito de las próximas cumbres entre las dos Coreas, y entre el Norte y Estados Unidos", manifiesta en un comunicado.

A su vez, el gobierno de Rusia expresa su satisfacción por este nuevo paso de la RPDC que genera un ambiente de distensión en la península.

"Saludamos la declaración del presidente del Partido del Trabajo de Corea, Kim Jong-un, aprobada el 20 de abril mediante un decreto del pleno del Comité Central del Partido del Trabajo, de que la RPDC renuncia a las pruebas nucleares y de misiles a partir del 21 de abril", subraya una nota del Ministerio de Exteriores.

"Llamamos a Estados Unidos y a Corea del Sur a actuar con reciprocidad para disminuir las actividades militares en la región y llegar a unos acuerdos mutuamente aceptables con la RPDC en las futuras cumbres intercoreana y estadounidense-norcoreana", recalcó.

En tanto, el secretario general de la ONU, António Guterres, celebra la decisión norcoreana y precisó que ese avance contribuye a generar confianza y un proceso más largo el cual conduzca a la desnuclearización pacífica de la península de Corea.

Reiteró el compromiso y el apoyo del sistema de la ONU en ese empeño y deseó éxitos a los líderes de las dos Coreas en "su valiente e importante tarea de reanudar un diálogo sincero".

Este sábado, el presidente del Partido del Trabajo de Corea (PTC), Kim Jong-un, anunció el cese de las pruebas nucleares y con misiles intercontinentales.

Esta medida forma parte de la denominada Ofensiva de Paz que lidera Kim y ocurre una semana antes de su reunión en Panmunjom, con el presidente de República de Corea, Moon Jae-in.

También antecede a la Cumbre entre el líder de Corea del Norte, Kim Jong-un, y el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, prevista para fines de mayo o inicios de junio en sitio aún no definido públicamente. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160471-paises-acogen-con-beneplacito-suspension-de-pruebas-nucleares-de-rpdc>



Radio Habana Cuba